







Ein bewegter, interessanter Vormittag mit Waldpädagogin Birgit





shutterstock.com . 2163109395



Theresia und Andrea vom Familienverband
Kaunertal haben uns kulinarisch
bestens versorgt...
ein großes, herzliches Dankeschön!



mit Erich, Stefan und Sandro





Zum Abschluss unseres Jubiläums durften wir mit Erich, Stefan und Sandro in den Wald gehen. Jedes Kind konnte sein eigenes, mit Namensschildchen versehenes Bäumchen, pflanzen. Gesetzt wurden die Vogelbeere (Eberesche), Zirmbäumchen, Lärchen, Fichten, Linden, der Bergahorn, Kiefern (Föhre) und Birken. Daraus soll ein gesunder Mischwald entstehen, der uns vor Lawinen, Steinschlag und Wind schützt.





